

Azubis wählen Europa – Workshop der Friedrich-Ebert-Stiftung an der B9 am 07. März 2024

Jugendliche haben keine Ahnung von Politik und sollten sich nicht einmischen?
Europapolitik ist unwichtig, die wichtigsten Entscheidungen werden in Berlin getroffen?



Diese und andere provokante Thesen wurden am 7. März in einer 11. Klasse unserer Berufsschule zusammen mit zwei jungen, engagierten „Teamerinnen“ der Friedrich-Ebert-Stiftung diskutiert. Und nicht nur das - in vier Unterrichtsstunden lernten die Schülerinnen und Schüler viele Vorteile der EU für ihr Leben kennen, und ganz nebenbei auch Faktenwissen zu den EU-Gremien, dem Ablauf der Wahl und den zur Wahl stehenden Parteien.

Bild: Frau Klose

Zur Abrundung des Vormittags gab es eine Veranstaltung mit Herrn Matthias Dornhuber, der für das Europaparlament kandidiert. In einem Plenum aus drei elften Klassen stand er Rede und Antwort; so entstand eine interessante Diskussion, unter anderem darüber, wie sich junge Leute in der Politik engagieren können und was sie bewegt oder an der Politik stört.



Bild: Frau Klose

Das Beste, was man als Lehrkraft nach so einer Veranstaltung hören kann, sind Aussagen von Schülerinnen und Schülern wie „Nach diesem Workshop weiß ich, dass ich wählen gehen werde. Vorher wollte ich das nicht.“ Wenn nur ein paar wenige nun über Wählen und Politik nachdenken, hat sich der Workshop voll und ganz gelohnt!

Sabine Klose